

Maduro rechaza acuerdo de la AN que respalda activar la Carta Democrática

Autor Administrator

Thursday, 23 de March de 2017

Modificado el Thursday, 23 de March de 2017

El presidente de la República manifestó su repudio al "terrorismo" en todas sus formas y se solidarizó con las víctimas del ataque perpetrado hoy en las afueras del Parlamento británico.

Caracas.- El presidente de la República, Nicolás Maduro, expresó su solidaridad con Inglaterra por el ataque "terrorista" ocurrido este miércoles en las puertas del Parlamento británico, en Londres, donde un hombre atropelló a varios peatones y luego acuchilló a un policía.

«Toda nuestra solidaridad con el pueblo londinense, con el pueblo de Inglaterra, con el pueblo del Reino Unido y nuestro rechazo absoluto a todas las manifestaciones de terrorismo, de violencia criminal, sea como sea, venga de donde venga», sentenció el Jefe de Estado en cadena de radio y televisión.

Igualmente mostró su solidaridad con los familiares de las víctimas en dicho ataque y manifestó su repudio al «terrorismo en todas sus formas».

Congreso de la Patria, Capítulo Ecosocialismo

El primer mandatario, por otra parte, llamó a fortalecer el denominado Congreso de la Patria a fin de desarrollar instancias de trabajo orientadas a las líneas de acción del Gobierno.

Desde el Parque Altamira, en el este capitalino, el Jefe de Estado aseguró que en Venezuela «todavía tenemos una democracia que no ha logrado su mayor nivel de desarrollo en el protagonismo del poder popular que es el que debe ejercer el poder. El poder del pueblo de la base organizado».

Refirió que el Congreso de la Patria se trata de una «estrategia política organizativa» para darle el mando a la población.

Acuerdo de la Asamblea Nacional

El primer mandatario rechazó el acuerdo aprobado ayer en la Asamblea Nacional (AN) que respalda la activación de la Carta Democrática Interamericana en Venezuela por parte de la Organización de Estados Americanos (OEA), por lo

que llamÃ3 a la â€œreuniÃ3n cÃ3-vico-militarâ€• para estar â€œalertasâ€• a lo que considera una agresiÃ3n contra el paÃ3-s.

Â€œHay que pedir la copia certificada ahÃ3-, de los diputados y diputadas que en la ilegal reuniÃ3n de ayer decidieron aprobar un documento pidiendo la intervenciÃ3n de Venezuela por parte del imperialismo y de fuerzas de la derecha internacional a travÃ3s de la OEAâ€•, sentenciÃ3.

Nueva universidad "agrosocialista"

Maduro anunciÃ3 la aprobaciÃ3n de la creaciÃ3n de la Universidad Popular de Ambiente Fruto Viva, que formarÃ3 a profesionales bajo el â€œnuevo concepto de agrosocialismoâ€•. â€œCuando comience el aÃ±o nuevo escolar quiero inaugurar la universidadâ€•, afirmÃ3.

Como tambiÃ3n, el Presidente autorizÃ3 instaurar el Parque Nacional Caura en los municipios Sucre y CedeÃ±o, en los estados Amazonas y BolÃ3-var, â€œpara preservar mÃ3s de 7 millones 500 mil hectÃ3reasâ€•.

En el evento se encuentran la primera dama, Cilia Flores; el ministro de Desarrollo Minero EcolÃ3gico, Jorge Arreaza; el ministro de Transporte, Ricardo Molina; el ministro de EducaciÃ3n Universitaria, Ciencia y TecnologÃ3a Hugbel Roa; ademÃ3s integrantes del equipo de Gobierno, ademÃ3s de movimientos ambientalistas y ecosocialistas.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/maduro-rechazo-acuerdo-que-respalda-activar-carta-democratica_644876